



秋の運動会シーズン!! 各保育所で開く



秋の運動会シーズンを迎え、本町地区の各保育所では、晴れわたった空の下で運動会が開かれました。

桜ヶ丘保育所は、9月6日洞爺湖温泉中グラウンド。合同で実施した本町・入江保育所は、9月21日虻田小学校グラウンドで行われました。

園児らは、徒競走や遊戯など元気よく練習の成果を披露し、駆け付けた保護者らは、目を細めながら声援を送っていました。



桜ヶ丘保育所運動会



本町・入江合同運動会

平成26年度

社会を明るくする標語

洞爺湖町合同補導委員会が、虻田地区の各小、中、高等学校で「社会を明るくする標語」を募集し、各学校ごとの優秀作品が決定しましたので紹介します。

虻田小学校

ネットはね	わからずクリック	きけんだよ	4年	岡部一輝
あいさつで	みんなで作る	人との輪	5年	三島陸
あいさつで	笑顔の花を	咲かせよう	6年	川又清寧

洞爺湖温泉小学校

いいことは	小さなことでも	するがいい	2年	牛島晃陽
心がね	きれいになるよ	ごみ拾い	4年	国分龍之介
あいさつで	相手も自分も	気持ちよく	6年	氏本かがり

虻田中学校

あいさつは	元気になれる	おまじない	2年	高橋侑里
さあ行こう	君のステージは	これからだ	3年	成島悠那
あいさつで	心の蕾(つぼみ)	花開き	3年	松嶋悠那

洞爺湖温泉温泉中

友だちは	心を変える	宝物	1年	成田明良
おもてなし	守っていきたい	和のこころ	2年	竹澤明遥
ありがとう	君のおかげで	今がある	2年	津谷みづき

虻田高等学校

あいさつで	朝から笑顔が	咲き誇る	1年	大西花奈
どうしたの	誰かを救う	その言葉	2年	上西泉水
「ありがとう」	言えるあなたに	「ありがとう」	3年	尾形麻実

